

# *Canciller cubano felicita a nuevo ministro de Relaciones Exteriores de Irán*

---



**Araqchi fue nominado al cargo el 11 de agosto último. Foto: Al Manar**

La Habana, 21 ago (RHC) El ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Bruno Rodríguez felicitó este miércoles, y le deseó éxitos en su desempeño, al recién nombrado canciller de Irán, Abbas Araqchi.

En la red social X, Rodríguez escribió: “Traslado cordiales felicitaciones a Abbas Araqchi por su designación como ministro de Relaciones Exteriores de Irán. Le deseo éxitos en sus funciones”, añadió, y reafirmó “la voluntad de Cuba de continuar fortaleciendo las relaciones de amistad y cooperación” con esa nación del Medio Oriente.

Araqchi, reconocido como uno de los principales negociadores del acuerdo nuclear de 2015, fue nominado por el presidente iraní Masoud Pezeshkian para el cargo de ministro de Relaciones Exteriores, el 11 de agosto último, propuesta aprobada por el Parlamento. (Fuente: [Prensa Latina](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/363392-canciller-cubano-felicita-a-nuevo-ministro-de-relaciones-exteriores-de-iran>



**Radio Habana Cuba**